

町会だより 和田三丁目東町会

2012
3月号



3月度役員会・班長連絡会（3月7日）

1・蚕糸の森まつりの準備について

(1) 75歳以上の町会員を来賓として招待し、おでんと甘酒を振る舞うことにする。回覧で勧誘する。

(2) 某町会員が創作された花を描いた色紙を、希望される参加者に寄贈することになった。作者の意に沿って、この配布方法等については別途計画する。

2・新入児童の祝い品について

調査は3月22日〆切で予定通り実施する。

3・震災救護所の救護支援部の取り組みについて

(1) 救護支援部で三丁目東町会在住者以外の安否確認・個別支援プランのマニユアル作成作業中である。

(2) 実効のあるプラン作りは難しいが、当町会の見守り隊の仕組みを応用できることがベストである。

(3) 直下型大地震の発生リスク報道が頻繁になって、町会員には正しい避難行動を認識をしておいてもらう必要がある。

町会広報部と震災救護所連絡会が主体となつて、啓蒙に必要な事項の正確な内容を把握して、町会員に正しい有効な

情報提供をすることは町会の責務との共通認識に立って、啓蒙活動内容を整えていくことに賛同を得た。

(4) 関連事項として「見守り隊」対象者の状況の3月度チェックを各責任者をお願いした。

4・バス旅行について

(1) 24年度のバス旅行は6月5日(火)に掛川の花鳥園を目的地に実施することを決定した。

(2) 参加者の固定化を改善するための休日の実施の是非については来期の問題としては継続検討する。

5・その他

(1) 24年度予算の審議を4月19日(木)19時に行う。

総会は5月19日(土) 14時。

新旧班長会議を5月26日(土) 14時

と予定し、遺漏無く準備を進めることにする。

(2) 今年の春の交通安全運動が4月6日〜15日で実施される。恒例の協力要請に対応をお願いする。

蚕糸の森の池の周りの遊歩道が3月8日新しく舗装され綺麗になりました。



公園の白梅は咲きましたが、紅梅は蕾がほころんだ程度でした。3月10日



京王百草園の梅も3分〜5分咲きでした。期待の「思いのまま」は蕾でした



百草園の看板娘「思いのまま」インターネットより3月なのに、なぜか福寿草と水仙3月8日撮影



東日本大震災から一年、三月十一日杉並公会堂にて南相馬市復興支援のイベントがあり、役員五名が参加する。

3月になってまだまだ厳しい寒さが続きます、もう少しお付き合いしないといけないようです。

今月の役員・班長会で議題となった、首都圏直下型大地震の発生リスクが高いとの報道での町会員の対応、たしかに発生の子知はできないが、予期はできる、最悪を予想して、最善の避難行動をとれるよう準備しておく必要があると思う。(南城)